

Autoridades dejan conformado Consejo PhD FCS

Escrito por Rafael Paez

Lunes 02 de Septiembre de 2019 12:07 - Última actualización Lunes 02 de Septiembre de 2019 12:24

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), y el maestro Manuel Linares, coordinador general de los programas de doctorados de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), encabezaron un encuentro con docentes que poseen el grado de Doctores (PhD) en distintas disciplinas del área de la salud, con el propósito de dejar oficialmente conformado el Consejo de Doctores de esta dependencia universitaria.



Autoridades y docentes con grado de PhD que participaron en el encuentro.

En las maestras Ysabel Noemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación de la FCS, y Gabriela Castillo, docente de la Escuela de Enfermería, recayó la responsabilidad de fungir como coordinadora y suplente, respectivamente, del citado Consejo.

Tanto la decana como el maestro Linares resaltaron la importancia del encuentro, por considerar que los docentes con grado de PhD tienen mucho que aportar a la academia.

De su lado la maestra Noemí consideró la ocasión como un momento histórico para la FCS, y valoró que desde su inicio la presente gestión haya dado importancia al tema de la conformación del Consejo de Doctores, por considerarlo como un espacio propicio para la producción académica.



Vista de los participantes en la reunión.

Este organismo ha de jugar un rol preponderante a favor de los planes de la academia, sobre todo en lo que respecta al fortalecimiento del campo de la investigación, un área de vital importancia para la universidad.

Autoridades dejan conformado Consejo PhD FCS

Escrito por Rafael Paez

Lunes 02 de Septiembre de 2019 12:07 - Última actualización Lunes 02 de Septiembre de 2019 12:24

En el encuentro estuvieron, también, presentes los docentes Rafael García Álvarez, María Francisca Berroa y Héctor Mercedes, todos con títulos de PhD.